

**La FGR solicitó al juez de control el vincular a proceso a Emilio Lozoya Austin, ex director general de Pemex.**

La Fiscalía General de la República (FGR) solicitó este martes la vinculación a proceso contra de Emilio Lozoya, exdirector de Petróleos Mexicanos, (Pemex) por el caso Agro Nitrogenados. La Fiscalía argumentó su solicitud contra el exdirector de Pemex con base en información relativa a la adquisición de la planta de fertilizantes en 2013.

De acuerdo con la relatoría del caso, el 5 de marzo de 2013, Martha Edith Márquez Acosta, representante legal de Pemex, informó que para la adquisición moral de Agro Nitrogenados se requerían 400 millones de dólares, de los cuales 150 millones de dólares eran para el reinicio de actividades.

El 1 de diciembre del 2013 se modificó el avalúo original de 400 a 475 millones de dólares, por lo cual se solicitó al Instituto de Administración y Avalúos de Bienes Nacionales (INDABIN) un avalúo de la planta adquirida, pero luego se pidió eliminarlo y hacer uno comercial.

La investigación de la FGR asegura que la transacción para adquirir la planta se realizó con una inversión de 275 millones de dólares, de los cuales 264 millones de dólares correspondieron a a activos y 11 millones de dólares por los inmuebles.

Sin embargo, en la visita del INDABIN, se notificó que la planta llevaba 14 años inactiva por lo que se requeriría una mayor inversión para ponerla en marcha, por lo cual se autorizó un incremento de 285 millones de dólares.

<https://anmy.info/>

<https://anmy.info/lap-dat-he-thong-gas-cong-nghiep-lpg/>

#lapdathethonggas

#lapdathethonggascongnghiep

#lapdatlpg

#lapdathethonggasanmy

An Mỹ là công ty hàng đầu trong lĩnh vực lắp đặt hệ thống gas công nghiệp, lắp đặt LPG  Uy tín - An toàn - Chất lượng cao nhất  0906006691.